

Dossier de prensa

10 julio–16 julio



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El Colegio de Médicos de Cuenca considera que dificultar el ejercicio del derecho de objeción de conciencia es inapropiado, inaceptable e ilegal

El Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca (ICOMCU) ante las declaraciones y propuestas efectuadas por la Ministra de Igualdad manifiesta que dificultar la objeción de conciencia del personal sanitario es una mala solución que resulta inaceptable, ilegal e injusta y que han de ser los Servicios de Salud y Servicios Sociales los que deben de realizar bien su labor y gestión para garantizar que las mujeres que se vayan a someterse a una Interrupción Voluntaria del Embarazo cuenten con el apoyo apropiado.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-colegio-de-medicos-de-cuenca-considera-que-dificultar-el-ejercicio-del-derecho-de-objecion-de-conciencia-es-inapropiado-inaceptable-ilegal-e-injusto/>

El ICOMCU rechaza y considera muy desafortunado el concepto de “violencia obstétrica”

Ante las informaciones referentes a la modificación de la Ley del Aborto y, dentro de ella, la legislación de la denominada “*violencia obstétrica*” (entendida como aquella ejercida por un profesional a su paciente durante el proceso reproductivo) como una modalidad de violencia de género, el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca (ICOMCU) aclara que este concepto no se ajusta a la realidad de la asistencia al embarazo, parto y posparto en nuestro país.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-icomcu-rechaza-y-considera-muy-desafortunado-el-concepto-de-violencia-obstetrica/>

El médico conquense José Ramón Izquierdo, víctima de la Covid, recibe a título póstumo, la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil

En reconocimiento por su lucha contra la pandemia, el Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó este miércoles la aprobación, por el Consejo de Ministros el conceder la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil, a título póstumo al médico conquense, el Dr. José Ramón Izquierdo, junto a 122 profesionales sanitarios más que fallecieron en la lucha contra la pandemia de la Covid-19

Fuente: <https://comcuenca.org/el-medico-conquense-jose-ramon-izquierdo-victima-de-la-covid-recibe-a-titulo-postumo-la-gran-cruz-de-la-orden-del-merito-civil/>

Sanidad anuncia la adjudicación de casi 10.000 plazas de Formación Sanitaria Especializada

Darias hizo estas declaraciones durante su comparecencia a petición propia ante la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso de los Diputados para informar sobre el estado actual de la evolución de la pandemia y la Estrategia de Vacunación frente a la Covid-19.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-anuncia-la-adjudicacion-de-casi-10000-plazas-de-formacion-sanitaria-especializada>

La pandemia retrasa 27 días la espera para acceder a una especialidad médica

El análisis del primer trimestre de este año en comparación a 2021 muestra un retraso en el acceso a especialidades médicas básicas. 27 días más de media respecto a diciembre de 2020, lo que se traduce de 88 días a 115 actualmente. Asimismo, el porcentaje de pacientes en espera de más de 60 días se incrementó del 49,1% al 52,7%.

Fuente: https://www.immedicohospitalario.es/noticia/24150/la-pandemia-retrasa-27-dias-la-espera-para-acceder-a-una-especialidad.html&&sus=24689833&secure=d4ef31348fc2088c13d9bbb040e9b86a&utm_source=news_2021-07-15&utm_medium=IMMedico&utm_campaign=Generalatencion-primariaepidemiologiagestion--hospitalaria

HM Hospitales, CGCOM y Valdeluz Mayores se alían para facilitar asistencia preferencial y gratuita a médicos jubilados

HM Hospitales, el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) y Valdeluz Mayores han sellado una serie de convenios destinados a ofrecer ventajas de todo tipo a los médicos jubilados y sus familiares. Gracias a la renovación del acuerdo entre HM Hospitales y el CGCOM, este Grupo hospitalario ofrecerá en todos sus centros un trato preferencial para consultas y resto de servicios a los médicos colegiados jubilados u honoríficos o a sus cónyuges.

Fuente: <https://www.europapress.es/epsocial/responsables/noticia-hm-hospitales-cgcom-valdeluz-mayores-alian-facilitar-asistencia-preferencial-gratuita-medicos-jubilados-20210715123408.html>

Dr. Manuela García Romero: “Hay evidencias del éxito y del alto grado de satisfacción del programa PAIME”

La Dra. Manuela García Romero, vicepresidenta segunda del Consejo General de Colegios Oficiales de Médico (CGCOM), participó en el XXVII Congreso Nacional de Medicina General y de Familia, que celebró su parte presencial en Palma, para explicar el trabajo del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME).

Fuente: <https://www.fpsomc.es/node/1825>

Todavía no se reconoce el Covid persistente como enfermedad profesional en los sanitarios

Los profesionales sanitarios que sufren un cuadro de Covid persistente se han asociado para denunciar la falta de apoyo de la Administración pública. Denuncian que pese a contraer la enfermedad ejerciendo su labor, sin mascarillas ni EPI en los primeros momentos, se cataloga su dolencia como enfermedad común. Consideran que es enfermedad profesional. Así lo dispuso el Gobierno hace unos meses, pero en la práctica, el Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS) no aplica esa medida.

Fuente: <https://isanidad.com/191703/todavia-no-se-reconoce-el-covid-persistente-como-enfermedad-profesional-en-los-sanitarios/>

La OMS aclara que "por el momento no hay datos científicos" que justifiquen una dosis de refuerzo

"No hay datos científicos que lo justifiquen por el momento", ha reflexionado el profesor Houssin en rueda de prensa este jueves desde Ginebra (Suiza), en la que ha estado acompañado por el director general de la OMS, Tedros Ahdanom Ghebreyesus, y el ministro de Salud alemán, Jens Spahn.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-aclara-que-por-el-momento-no-hay-datos-cientificos-que-justifiquen-una-dosis-de>

Arranca la nueva edición del Curso online Manejo de la COVID-19 de SEPAR

Todos los profesionales sanitarios ya pueden acceder a la 2a edición del Curso online Manejo de la COVID-19 en la Tienda Virtual de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR). La formación tiene como objetivo impulsar un conocimiento de la salud respiratoria al alcance de todos los profesionales sanitarios.

Fuente: https://www.immedicohospitalario.es/noticia/24182/arranca-la-nueva-edicion-del-curso-online-manejo-de-la-covid19-de-se.html&&sus=24689833&secure=d4ef31348fc2088c13d9bbb040e9b86a&utm_source=news_2021-07-16&utm_medium=IMMedico&utm_campaign=General



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dáte de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Santiago Escoto
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284505138

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

Prestaciones y Servicios de la FPSOMC 2021



La Fundación para la Protección Social de la OMC, presenta aquí su Catálogo de Prestaciones 2021. Un compendio de respuestas para ayudar a los médicos colegiados y sus familias en las circunstancias en las que el apoyo sea más necesario. Con estas nuevas ayudas, continúa el avance en la cobertura de las necesidades de protección social.

Fundación para la Protección Social de la OMC

Solidaridad y ayuda para los médicos y sus familias

Desde 1917, la Fundación para la Protección Social de la OMC, es el brazo de la protección social de sus socios protectores y sus familias tanto médicos como no médicos, personal de los Colegios Oficiales de Médicos o del COCOMU y las Fundaciones de la OMC.

Bajo el patronato de la OMC y tutelada por el Protectorado Único de Fundaciones de competencias estatales, la Fundación ofrece al profesional médico diferentes prestaciones recogidas en su catálogo anual. Hoy, cerca de 3.000 beneficiarios disfrutan de ellas.

OMC
ORGANIZACIÓN MÉDICA CEBALLOS DE ESPAÑA
FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL

Del 1 de Octubre de 2020 al 31 de Marzo de 2021 - en la Fundación de España
www.fpsomc.es
@fpsomc

Fundación para la Protección Social de la OMC

Prestaciones y Servicios 2021
Aún más

OMC ORGANIZACIÓN MÉDICA CEBALLOS DE ESPAÑA FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL



Fundación para la Protección Social de la OMC

Prestaciones y Servicios 2021
Aún más

PREMIOS
Nuestras prestaciones se fundamentan sobre los valores de la solidaridad, igualdad e inclusión. Por tanto, la concesión y la gestión se establecen según baremos de necesidad social y económico, de acuerdo con los tipos máximos de ingresos de la unidad familiar sobre los que calcular la cuantía de la ayuda.

FUNCIONAMIENTO
Las ayudas, la obtención y los requisitos de acceso son decisión del Patronato de la Fundación y se recogen en el Catálogo Anual.

DESTINATARIOS
Los médicos y médicas colegiados en España que son socios protectores de la Fundación, el personal de los colegios oficiales de médicos, del COCOMU y sus fundaciones que también lo sean, así como los familiares de todos ellos, que reúnan los requisitos de acceso a las ayudas. Igualmente, aquellas causas que al cumplir los ordenes establecidos, la Fundación decide con carácter la ayuda de forma extraordinaria.

ACCESO
A las prestaciones se accede únicamente a través de los Colegios Oficiales de Médicos que, mediante el proceso administrativo correspondiente, certifica el cumplimiento de los requisitos exigidos.

VALENCIA
La gestión de las prestaciones es anual, y los beneficiarios deben solicitar su renovación en el plazo establecido, si procede.

APORTACIONES A LA FUNDACIÓN
Como socio protector el médico colegiado, personal de los colegios, del COCOMU y de sus fundaciones que, de forma regular y voluntaria, hace una aportación económica solicitada.

Como donante o beneficiario, persona física o jurídica que voluntariamente decide hacer una aportación, legado o herencia.

DEDUCCIÓN FISCAL
hasta el 60% de la aportación anual. Excepto País Vasco y Navarra.

Infórmate en www.fpsomc.es y en tu Colegio
@fpsomc

Prestaciones y servicios 2021

Atención social
► Servicio de Información, Valoración y Orientación Social.

Asistenciales
► Orfandad:
- Menor de 21 años.
- Prioridad al cumplir 21 años.
- Beca para estudios oficiales.
- Expedición de título oficial.
- Huérfano con discapacidad.
► Viudedad.
► Médico con discapacidad.
► Médico jubilado.
► Médico en formación en IIT- Educación Infantil (0-3 años).

Dependencia-Discapacidad
► Teleasistencia Domiciliaria (TAD).
► Atención en el Domicilio (SAD).
► Centro de Día/Noche.
► Respiro del cuidador.
► Convalecencia.
► Centro residencial.
► Residencia Siglo XXI.
► Atención Temprana (0-6 años).
► Tratamientos Especiales (6-21 años).
► Autonomía Personal en el Hogar:
- Adaptación del hogar.
- Productos para el cuidado personal.
- Adaptación de vehículo particular.
- Adquisición de vehículo particular adaptado.

Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Profesional
► Teleasistencia Domiciliaria (TAD).
► Atención en el Domicilio (SAD).
► Apoyo Familiar.
► Centro de Día/Noche.
► Respiro del cuidador para padres.
► Residencia de mayores para padres.
► Residencia Siglo XXI para padres.

Prevención, Promoción y Protección de la Salud del Médico
► Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAMIE).
► Tratamiento y Rehabilitación de las Adicciones.
► Apoyo psicológico a la viudedad.

Protección en el Ejercicio Profesional
► Defensa y Protección jurídica por agresión en el puesto de trabajo.

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca